

*Una manera de hacer Europa*

## Un minuto para la Igualdad RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 25 de enero de 2018

### El Consejo Superior de Investigaciones Científicas lanza la iniciativa #EllasSonCSIC para visibilizar el papel de las mujeres en la ciencia

Con motivo del Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Ciencia, que se celebra el 11 de febrero, el CSIC difundirá a través de las redes sociales imágenes de mujeres que trabajan en la institución y que desempeñan diferentes tareas tanto desde el laboratorio como desde la biblioteca o la administración contribuyendo a que los avances de la ciencia lleguen a la sociedad.



El objetivo con el que nace #EllasSonCSIC es visibilizar el papel que desempeñan las mujeres en la ciencia. La iniciativa comenzó el pasado día 15 de enero por el CSIC y se enmarca en la celebración del Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Ciencia del próximo 11 de febrero, fecha proclamada por la Asamblea General de las Naciones Unidas el diciembre de 2015, en reconocimiento al papel clave que las mujeres desempeñan en la comunidad científica y la tecnología. Con este día internacional, se insta a que se asuma el compromiso de poner fin a los prejuicios sexistas, y a que se invierta más en educación, la capacitación y la investigación de la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas para

todas las mujeres y las niñas y a que se les ofrezcan oportunidades de mejorar sus perspectivas de carrera y su desarrollo profesional, para que todas las personas puedan beneficiarse de sus innovadoras contribuciones en el futuro.

A la iniciativa se han sumado investigadoras, ayudantes de laboratorio, personal de administración, bibliotecarias, personal sanitario... de los más de 120 institutos con los que cuenta el CSIC, tanto de las ocho áreas de investigación como de los servicios centrales.

El CSIC cuenta con 11.000 personas trabajadoras, y según recoge la Memoria de 2016, aproximadamente el 50% son mujeres, concretamente 5.455. Las mujeres representan el 35,7% del personal funcionario de la institución, de las cuales, el 33% son personal investigador principal de los proyectos obtenidos por el CSIC en las convocatorias del Plan Nacional y del 29,58% de los Proyectos Europeos.

En el reciente Informe de Mujeres Investigadoras 2017, elaborado por la Comisión Mujeres y Ciencia, asesora de la Presidencia del CSIC, se destacaba que el índice del techo de cristal para las investigadoras del organismo es de 1,44, inferior a la media europea, que se sitúa en 1,8.

Para más información pulse en el siguiente enlace:

[http://www.csic.es/buscar?p\\_p\\_state=maximized&p\\_p\\_lifecycle=1&contentviewerservice\\_WAR\\_alfresco\\_packportlet\\_struts\\_action=%2Fcontentviewer%2Fview&p\\_p\\_id=contentviewerservice\\_WAR\\_alfresco\\_packportlet&contentviewerservice\\_WAR\\_alfresco\\_packportlet\\_nodeRef=workspace%3A%2F%2FSpacesStore%2Fbadaa424-26ac-440b-9c16-b75c0ad9d67e&p\\_p\\_mode=view&contentType=news](http://www.csic.es/buscar?p_p_state=maximized&p_p_lifecycle=1&contentviewerservice_WAR_alfresco_packportlet_struts_action=%2Fcontentviewer%2Fview&p_p_id=contentviewerservice_WAR_alfresco_packportlet&contentviewerservice_WAR_alfresco_packportlet_nodeRef=workspace%3A%2F%2FSpacesStore%2Fbadaa424-26ac-440b-9c16-b75c0ad9d67e&p_p_mode=view&contentType=news)